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 局 別 審 査 

 

１ 加 納 重 雄 委員（公明党） 

 

１ よこはま動物園ズーラシアの「アフリカのサバンナ」全面開園に向けた広報に

ついて 

（１）「アフリカのサバンナ」全面開園に向けた広報について伺いたい。 

（２）ズーラシアの最寄駅や最寄駅がある区での広報について伺いたい。 

（３）三ツ境駅や瀬谷区での今後の広報について伺いたい。 

（４）地域振興や商店街振興における区局との連携について伺いたい。 

 

２ 地域防災拠点等の災害時におけるトイレ対策について 

（１）災害時下水直結式仮設トイレの概要について伺いたい。 

（２）地域防災拠点等の来年度の整備予定について伺いたい。 

（３）利用者への使用方法の周知について伺いたい。 

（４）災害時下水直結式仮設トイレの各区への整備予定について伺いたい。 

（５）整備順位に関する判定基準と瀬谷区の判定結果について伺いたい。 

 

３ 災害時の公園の利用について 

（１）防災計画上の位置付けやルール作りについて伺いたい。 

（２）局としての取組について伺いたい。 

（３）ログハウスなどの地域住民にとって身近な、比較的小さな施設も、災害時に

地域の中で有効活用できるようにすべきと考えるがどうか。 

 

４ 公園内における防災倉庫の設置について 

（１）これまでに検討した内容と取組状況について伺いたい。 

（２）地域住民や自治会・町内会からの要望について伺いたい。 

（３）設置基準の見直しについて伺いたい。 

（４）国からの見解の内容について伺いたい。 

（５）防災倉庫を作りやすくするための取組を推進すべきと考えるがどうか。 
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（６）横浜市の公園での防犯カメラの現状について伺いたい。 

（７）設置または設置を許可するにあたっての判断基準について伺いたい。 

（８）判断基準は要綱等で決まっているのか伺いたい。 

（９）今後、明確な基準を作るべきと考えるがどうか。 

 

５ 野鳥における高病原性鳥インフルエンザへの対応について 

（１）簡易検査の場所を繁殖センター分室に変更した経緯について伺いたい。 

（２）本市における簡易検査の実施状況について伺いたい。 

（３）繁殖センター分室に変更したことの評価について伺いたい。 

 

６ 次世代自動車の普及促進について 

（１）市内における充電設備の設置状況について伺いたい。 

（２）２７年度の区役所への充電設備の設置予定について伺いたい。 

（３）区役所充電設備の使用方法について伺いたい。 

（４）充電設備利用時の暗証番号入力は改善すべきと考えるがどうか。 

 

７ 上瀬谷通信施設の返還に伴う都市農業の推進について 

（１）うど栽培が始まった経緯について伺いたい。 

（２）現在のうどの栽培状況について伺いたい。 

（３）今後のうど栽培についての見解について伺いたい。 

（４）今後の上瀬谷地区の農業振興についての見解について伺いたい。 

 

８ 職員の健康管理について 

（１）局職員の健康管理事業の内容について伺いたい。 

（２）職場巡視の実施状況とその課題、及び改善策について伺いたい。 

（３）改正労働安全衛生法に基づくストレスチェック制度の内容と対応について伺

いたい。 
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２ 川 口 珠 江 委員（民主党） 

 

１ 環境行政の取組について 

（１）横浜市の環境行政をとりまく課題の認識について伺いたい。 

（２）横浜市が目指す将来の環境の姿を実現するための長期的な取組姿勢について

伺いたい。 

 

２ 下水道事業からのエネルギー創出について 

（１）下水道事業の汚泥から発生するエネルギーの利用方法について伺いたい。 

（２）下水汚泥燃料化事業の内容と効果について伺いたい。 

（３）下水汚泥燃料化事業の今後のスケジュールと移行に向けた取組について伺い 

たい。 

 

３ 下水バイオガスを活用した水素エネルギー創出に向けた研究について 

（１）研究を始めるに至った経緯について伺いたい。 

（２）日本初の取組内容について伺いたい。 

（３）研究から期待できるコスト面も含めた成果について伺いたい。 

 

４ 家庭用燃料電池システムの普及促進について 

（１）市内のエネファーム導入状況について伺いたい。 

（２）２７年度のエネファーム補助の狙いについて伺いたい。 

（３）家庭用はもちろん事務所や工場など広く燃料電池の普及を進めるべきと考え 

るがどうか。 

 

５ 身近な生活環境の保全について 

（１）市内の大気環境の状況について伺いたい。 

（２）光化学オキシダントやＰＭ２．５の環境基準の達成に向けた取組について伺 

いたい。 

（３）公害苦情や相談の内容と対応状況について伺いたい。 
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（４）身近な生活環境に安心してもらうための取組について伺いたい。 

 

６ 土壌汚染対策における中小企業への対応について 

（１）事業廃止時に土壌調査が必要な中小企業の主な業種と数について伺いたい。 

（２）中小企業における土壌調査や対策の課題について伺いたい。 

（３）中小企業に対する土壌汚染対策の今後の取組について伺いたい。 

（要望）中小企業が土壌調査・対策を行う際、その取組を支援・促進するような施

策を考えることを要望します。 

 

７ 活力ある都市農業の推進について 

（１）「はま菜ちゃん」を作成した経緯及び目的について伺いたい。 

（２）「はま菜ちゃん」を活用した市内産品のＰＲの取組とその成果について伺いた 

い。 

（３）中期４か年計画に掲げたブランド戦略策定の進め方について伺いたい。 

（４）付加価値を高めるための２７年度の具体的な取組について伺いたい。 

（５）農業への新規参入の現状について伺いたい。 

（６）農業の担い手に対する支援や育成について伺いたい。 

（要望）ブランド戦略の推進や、農畜産物の生産振興を行うことにあわせ、農業の

担い手に対する支援について、２７年度からしっかりと推進していくことを

要望します。 

 

８ 全国都市緑化よこはまフェアについて 

（１）テーマとそのイメージについての考えについて伺いたい。 

（２）２７年度の取組内容について伺いたい。 

（３）市民や企業の参画の進め方について伺いたい。 

（要望）よこはまフェアの準備計画を早急につめて、フェア開催中の効果や終了後

の活用や発展なども、しっかりと見定めて推進することを要望します。 

 

９ こども「エコ活。」大作戦！について 

（１）こども「エコ活。」大作戦！の取組内容について伺いたい。 
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（２）こども「エコ活。」大作戦！の実施状況について伺いたい。 

（３）こども「エコ活。」大作戦！の取組による効果について伺いたい。 

（４）副市長の感想と事業に対する考えについて伺いたい。 

 

１０ 事業執行にあたっての取組姿勢について 

（１）２７年度事業執行の取組姿勢について伺いたい。 

（２）人材育成の取組内容について伺いたい。 

（３）職員が働きやすい職場づくりの進め方について伺いたい。 
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３ 有 村 俊 彦 委員（結ぶ会） 

 

１ 下水道事業の財政見通しについて 

（１）下水道事業中期経営計画２０１４財政見通しに比べ、２７年度予算の資本的

収入と支出が増額となった理由について伺いたい。 

（２）今後の再整備事業費の増加を踏まえ、２７年度の下水道整備費はどのような

ことに配慮して予算計上したのか伺いたい。 

（要望）財源の確保に向けては、問題を先送りせず、早期に課題に取り組むことを

要望します。 

 

２ （仮称）鶴見花月園公園の整備計画について 

（１）日常的に利用する公園施設としての施設計画について伺いたい。 

（２）市民への事業内容の周知方法について伺いたい。 

（要望）市民に対し、事業に係る情報を丁寧に伝え、進めていくことを要望します。 
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４ 古 谷 靖 彦 委員（共産党） 

 

１ 横浜市エネルギーアクションプランについて 

（１）地球温暖化対策計画書制度において、創エネ導入報告数があまり増えていな

いことへの見解について伺いたい。 

（２）計画書制度の中で創エネが進むインセンティブを付けるべきと考えるがどう

か。 
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５ 草 間   剛 委員（自民党） 

 

１ 平成２７年度の環境創造局の予算案について 

（１）２７年度の環境創造局予算編成に対しての局長の所感について伺いたい。 

（２）２７年度の環境創造局予算案における施策の主な特徴について伺いたい。 

（３）市内経済活性化の視点で盛り込んだことについて伺いたい。 

 

２ 下水道インフラの老朽化対策と事業経営について 

（１）下水道施設の更新に合わせた最適な再整備に向けた取組について伺いたい。 

（２）水道事業と下水道事業の財源の違いについて伺いたい。 

（３）老朽化対策に必要な財源を確保するための考え方について伺いたい。 

（４）下水道事業全体の経営戦略が不可欠と考えるがどうか。 

（要望）下水道本部のような組織が必要であり、組織改革を要望します。 

 

３ 下水道の国際貢献について 

（１）２７年度予算における下水道の国際展開の取組について伺いたい。 

（２）下水道分野の国際貢献に対するニーズ及び受注実績について伺いたい。 

（３）環境創造局としても、横浜ウォーター株式会社に出資し、上下水道一体でビ

ジネス展開の体制強化、更なる推進を図るべきと考えるがどうか。 

（要望）経営力の強化を環境創造局として考えていただき、何が横浜にとって公益

かという視点で、更なる推進を図ることを要望します。 

 

４ 水素エネルギーの活用促進について 

（１）下水バイオガスの水素エネルギー活用による将来的な狙いについて伺いたい。 

 

５ 公園緑地等の業務委託の適正な履行について 

（１）公園緑地に適用している委託仕様書の改正点について伺いたい。 

（２）現場責任者の作業中常駐状況を的確にチェックする必要があると考えるがど

うか。 
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６ 小 松 範 昭 委員（自民党） 

 

１ 下水道ＢＣＰを通じた災害時対応力の向上について 

（１）下水道ＢＣＰ第２版の改訂内容について伺いたい。 

（２）２６年度ＢＣＰ訓練の内容と成果について伺いたい。 

（３）２７年度の下水道ＢＣＰの取組について伺いたい。 

 

２ 地産地消ビジネス創出支援の取組について 

（１）地産地消ビジネス支援の２５年度までの取組状況について伺いたい。 

（２）これまでの取組の課題について伺いたい。 

（３）２６年度から開始したビジネス支援事業の特徴について伺いたい。 

（４）２７年度の取組と今後の展開について伺いたい。 

 

３ 農とふれあう場づくりについて 

（１）様々な市民ニーズに合わせた農園にはどのようなものがあるか伺いたい。 

（２）農園付公園の概要と取組状況について伺いたい。 

（３）農園付公園の今後の展開の考え方について伺いたい。 

 

４ 緑のまちづくりの推進について 

（１）地域緑のまちづくりの制度の周知と緑化の計画づくりに対する支援について

伺いたい。 

 

５ 公園での健康づくりについて 

（１）公園愛護会の結成状況について伺いたい。 

（２）公園愛護会での健康づくりの具体的な内容について伺いたい。 

（３）公園愛護会の健康づくりをどのように普及させるのか伺いたい。 

（４）公園愛護会とともに健康づくりを推進していくねらいについて伺いたい。 
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７ 髙 橋 徳 美 委員（自民党） 

 

１ 下水汚泥焼却灰の試験埋立てについて 

（１）南北の汚泥資源化センターに保管している下水汚泥焼却灰のコンテナ等での

保管状況について伺いたい。 

（２）下水汚泥焼却灰の試験埋立ての状況について伺いたい。 

（３）２６年３月以前の下水汚泥焼却灰の今後の取扱いについて伺いたい。 

（要望）２６年３月以前の焼却灰についても更なる資源化利用を促進するとともに、

引き続き市民・関係者への丁寧な説明に取り組んでいただくことを要望しま

す。 

 

２ 小柴貯油施設跡地での公園の整備に向けてについて 

（１）事業の進捗状況について伺いたい。 

（２）２７年度の取組について伺いたい。 

（３）要望に対する対応について伺いたい。 

（４）環境創造局として柴トンネルについて取り組めることについて伺いたい。 

（５）国道３５７号からのアクセスについての取組状況について伺いたい。 

（要望）公園が整備され、市民が早期に利用できるようスピード感のある事業の推

進を要望します。 

 

３ 全国都市緑化よこはまフェアに向けた都心臨海部の観光公園における魅力づく

りについて 

（１）公園において夜間に楽しめるイベントについて伺いたい。 

（２）イベント以外で夜間の魅力アップが図れる取組について伺いたい。 

（３）よこはまフェアでの夜間の魅力アップを図る取組について伺いたい。 

（４）会場とする公園の整備に向けた取組状況について伺いたい。 

 

４ 老朽化する下水道管への取組について 

（１） 下水道の再整備ビデオをＹｏｕＴｕｂｅにアップしたねらいについて伺い
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たい。 

（２）下水道管の再整備に当たっての基本的な考え方と取組内容について伺いたい。 

（３）幹線下水道の老朽化の状況について伺いたい。 

（４）幹線下水道の再整備の手法について伺いたい。 

（５）２７年度の下水道管再整備の取組内容について伺いたい。 

（６）今後の再整備事業を市内経済の活性化につなげていくべきと考えるがどうか。 
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８ 横 山 勇太朗 委員（みんな） 

 

１ 高齢者が利用しやすい公園づくりについて 

（１）公園トイレの設置状況と設置の考え方について伺いたい。 

（２）公園にトイレを設置する際の課題について伺いたい。 

（３）健康づくり公園事業の整備の進め方について伺いたい。 

（４）健康遊具の設置状況と設置の考え方について伺いたい。 

（５）高齢者の健康遊具の利用を促進するための取組について伺いたい。 

（６）健康づくり公園事業を進めるに当たっては、高齢者が真に利用しやすい施設

の整備と、利用の活性化の取組を行うべきと考えるがどうか。 


